



八代市立植柳幼稚園



七夕



植柳小学校から七夕用の竹笹をもらい、年長児が園まで運びました。



植柳小学校の4年生と七夕交流をしました。飾りの作り方を教えてもらったり、園児の願い事を書いてくれたりと、お兄さん・お姉さんたちに優しくしてもらい、小学生が帰るころには、「また来てね！」と追いかけていくほど、仲良くなりました。



ボディペインティング、どろんこ遊び



夏ならではの遊びで、ボディペインティングやどろんこ遊びを楽しみました。初めは「ぬるぬるする〜」と恐る恐るぬかみや絵具を触っていた子供たちも、次第に感触の面白さに夢中になり、思い切り遊ぶ姿が見られました。「もうそろそろ終わりにしようかな？」という先生の声掛けにも「まだやりたい！」と給食も忘れるくらいしっかり遊びこんでいました。

1学期終業式



終業式では一学期を振り返り、一つ学年が上がったこと、野菜や果実を収穫して食したこと、みんなで楽しく遊んだこと、年下の友達に優しくできるようになったことなどを出し合い、みんなで成長したことを喜び合いました。終業式後は幼稚園で収穫したスイカをみんなで食べ、「二学期も元気で会おうね」と約束しました。



**夏季預かり保育
実施中!**

詳しくは植柳幼稚園に
お問い合わせください。

